

#Kids'ACTION4Peace



Salut à tous !

Nous sommes des enfants qui s'efforcent de construire la paix à l'école, à la maison, dans le sport, en essayant d'être gentils et d'aider ceux qui en ont besoin.

Comment pouvons-nous aider nos amis qui vivent au cœur de la guerre ?
Demandons à nos chefs d'État ou de gouvernement d'aider les peuples en guerre à faire la paix !

Veux-tu nous donner un coup de main toi aussi ?

- 1- Fais un dessin ou écris un poème ou une lettre sur la paix.
- 2- Écris dessus le slogan **#KidsAction4Peace** (tu peux aussi demander à un adulte de prendre une photo et de la mettre sur les médias sociaux avec ce slogan).
- 3- Envoie-le entre le 25 et le 30 janvier à l'adresse postale de ton chef d'État ou de gouvernement. Tu peux aussi en faire d'autres et les envoyer à d'autres dirigeants politiques. [Tu trouves la liste par pays en cliquant ici](#). (Le 30 janvier est également la Journée scolaire de la non-violence).
- 4- Propose à au moins cinq autres enfants de faire comme toi et fais circuler ce message.

Nous avons appris que les 9 et 10 février, un grand nombre de ces dirigeants se réuniront à Bruxelles. Nous espérons donc que nos lettres et nos dessins les toucheront.

Ciao !!

Sofia (12), Agnese (10), Matteo (10), Costanza (10), Nicola (9), Mattia (8), Teresa (8), Cristina (7), Anastasia (7) de l'Italie; Leonor (11), Margarida (9), Leonor (9), Joao (8), Leonor (8) du Portugal; Thiméo (12), Mathilde (11), Adéline (8), Aurélien (5) de Belgique

